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证券代码： 301023                                 证券简称：江南奕帆 

无锡江南奕帆电力传动科技股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                                        编号：2022-006 

投资者关系活动

类别 

 

 特定对象调研         □ 分析师会议 

□ 媒体采访            □ 业绩说明会 

□ 新闻发布会          □ 路演活动 

□ 现场参观  

□ 其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

国联证券 张晓春 孙树明  王玉红 

时间 2022 年 9 月 2 日 (周五) 下午 14:00-15:00 

地点 公司会议室 

上市公司接待人

员姓名 

1、董事会秘书、副总经理：唐颖彦 

2、董事、副总经理：孙定坤 

3、证券事务代表：马庆 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

1、公司目前在拓展传统的房车等行业，是不是属于比较稳

定的行业？ 

答：是的，比较稳定。 

2、传统输配电高压开关这块，公司的电压等级主要是中高

压，公司目前主要是什么水平？以及断路器的情况？ 

答：所谓的中高压是根据电力系统输配电电网电压等级来区

分的。电机电压等级交流最高 380V，直流 220V。 

公司产品主要应用于中压系统（电压等级为 10KV、12KV、

35KV）和高压系统（电压等级≥35KV）为主。 

3、公司在输配电开关相关业务，公司未来的打算是什么？

是在扩大市场份额，还是提高电压等级？ 

答：未来打算除了继续稳定中、高压相关业务之外，公司计

划往低压这一块业务进行突破，继续扩大市场份额。 
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    4、太阳能回转支架客户有哪些？ 

答：除了去年年底已经供货的一家之外，目前还有两三家也

在小批量供货。 

5、客户给公司下单中产品的验证过程跟商务过程是什么样

的？周期一般需要多久？ 

答：商务过程就是例如他们找到公司，而后公司会提供样机，

然后提供样机之后客户拿去验证有一个寿命验证，验证之后，然

后确认好客户会释放一个确认报告，确认报告过来之后，我们公

司就得到一个小批量的订单；周期一般都要到三个月甚至更长。 

6、如果客户给公司释放大单？需要满足什么前提条件？ 

答：公司通过小批量验证之后，主要还是看客户端的需求。

商务谈判肯定是需要的，客户端比较关注产品批量释放后质量一

致性和价格。 

7、清洁机器人电机的相关情况？ 

答：清洁机器人电机目前是首次样品去测试，可能还需要一

些优化。 

客户反馈，在测试过程当中，某些地区使用环境不一样，需

要根据不同的使用环境去调整产品的设计。目前两家客户都在进

行样品测试验证，具体测试周期一般是要求 2000 个小时（需要

根据测试周期而定）。 

8、公司现在收入是国内和国外基本上是差不多的是吧？出

口国外的话主要是哪些国家？ 

答：出口和内销差不多，国内稍微多一点；主要就是美国、

欧洲等国家。 

9、在传统业务这块竞争还是挺激烈的，公司是如何看待现

状的？ 

答：传统这块竞争肯定是有，但是激烈我觉得还不至于，而

且像新宏泰，传统电机份额其实占比不大，虽然园区里做电机的

公司也很多，但是体量都很小，而且公司现在上市了，也有了品
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牌效应，各方面综合来看更加有竞争力了。 

10、单个太阳能面板会使用几个电机？单价是多少？清扫机

器人电机的售价在多少？ 

答：具体根据需要清洗太阳能面板（或者说面板轨道距离）

的数量而定，目前提供给客户的产品是由两个行走电机和一个清

扫电机组成。 

行走电机和清扫电机的功率要求不同，所以行走电机价格相

比清扫电机要低一些，三个加起来大概价格在 1000-1500 元左

右，占清洗机器人成本 10%-15%左右。 

11、之前 70 万套产能释放节奏？新厂区的大概产能？ 

答：70 万套产能是老厂区的设计产能，老厂区现在已经饱

和了，目前已经达到 110万台套的年产能了。后续太阳能电机这

一块有量释放的话会安排到新厂区布局。新产区建筑面积更大，

饱和的话会比老厂区的产能更大。单一品种的产品，公司后续会

提升自动化程度，单位面积的产能会更大。 

12、老厂区生产 110 万台套对应多少工人？ 

答：公司目前总人数是三百人左右，生产工人大概在 270人

左右。 

附件清单（如有）  

日期 2022 年 9 月 6 日 

 


